

# AWDI

## Manfaatkan Lahan Untuk Pertanian, Bhabinkamtibmas Desa Selat Bantu Warga Garap Lahan

Syafruddin Adi - [MATARAM.AWDI.OR.ID](http://MATARAM.AWDI.OR.ID)

Nov 2, 2024 - 17:13



Lombok Barat NTB - Bhabinkamtibmas Desa Selat Polsek Narmada, Polresta

Mataram bersama warga binaan mengupayakan lahan Pekarangan Rumah menjadikan lahan Pertanian.

Bersama warga pemilik lahan Personil Polsek Narmada ini membantu mengupayakan pembuatan bedengan yang nantinya akan ditanami jagung yang diharapkan hasilnya dapat dimanfaatkan oleh warga pemilik lahan.

“Langkah ini sebagai implementasi dari Program Pemerintah dalam mengupayakan ketahanan pangan sesuai Program Pemerintah yang dijabarkan dalam Asta Cita, “ Ungkap Kapolsek Narmada AKP Ahmad Majemuk S.Pd., kepada media ini Sabtu (02/11/2024).

Upaya yang kita laksanakan saat ini sebagai tindak lanjut dari Program 100 hari Kepemimpinan Prabowo-Gibran. Program ini sudah mulai diupayakan dengan mengajak masyarakat untuk memanfaatkan lahan kosong yang ada untuk pertanian. Disamping itu Polsek Narmada khusus sedang mengupayakan lahan pertanian yang nantinya akan dikelola langsung oleh personil untuk memberikan contoh dan motivasi kepada masyarakat.

“Saat ini kita baru memulai pada lahan-lahan kosong yang ada di rumah warga untuk mengajak serta, membantu warga menggarap lahannya untuk bisa ditanami jagung. Seperti halnya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas kita di Desa Selat, “jelas Majemuk sapaan akrabnya.

Menurutnya, sesuai perintah pimpinan dirinya telah menyampaikan kepada seluruh personil khususnya bhabinkamtibmas agar mencari lahan-lahan kosong yang sekiranya bisa dimanfaatkan untuk pertanian.

“Kita mulai dari mengajak warga untuk memanfaatkan lahan kosong untuk pertanian, sementara proses penggarapannya akan dibantu dan didukung oleh kepolisian khususnya Polsek Narmada, “ Tegasnya.

Ia berharap langkah yang sudah dilakukan ini akan positif dalam jangka waktu panjang sehingga dapat mendukung tercapainya kesejahteraan hidup masyarakat.  
(Adb)